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1日（祝） 新年あけましておめでとうございま

す  

 

新年あけましておめでとうございます 

旧年中は、大型選挙が続き、コロナ禍の厳しい状況下

で、皆様に多くのご支援ご協力を賜り、心から感謝を

申し上げます。また、第二次岸田内閣改造において国

土交通大臣政務官を拝命する事ができました。これも

ひとえに地元の皆様のお支えのお陰です。改めて感謝

致します。本年も政府の一員として岸田総理をお支え

し、国民の安心安全の為、ふるさとの発展の為に尽力

して参る所存です。引き続き応援をよろしくお願いし

ます。 

 

1日（祝） 新年、第一声の街頭活動を七尾市、羽

咋市で行いました。  

 

明けましておめでとうございます。 

新年、第一声の街頭活動を七尾市、羽咋市で行いまし

た。今年もどうぞよろしくお願いします。 

年が明け早速、地元石崎町の氏神様八幡神社に初詣で

す。夜が明けて七尾市山王神社へ‼︎ 締めくくりに能

登一宮気多大社に参拝、金沢へ向かいました。皆様に

とって素晴らしい年になる事を願います。 

 

2日（月） 本日は実家での仏壇参りを済ませ、

穴水町、輪島市で新年の街頭活動です。  

 

謹賀新年 

本日は実家での仏壇参りを済ませ、穴水町、輪島市で

新年の街頭活動です。 

多くの皆様に激励を頂き感謝致します。終了後、直ち

に明日の在京当番に備え、夕方の能登-羽田便にて上京

します。 

 

3日（火） 在京当番の為、ウォーキングを兼ね、

靖国神社での初参拝です。  

 

本日は在京当番の為、ウォーキングを兼ね、靖国神社

での初参拝です。多くの方々が初詣に訪れていました。 

国民の皆様の安寧と幸せを願い、本年も頑張って参り

ます。 
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4日（水） 輪島市新年祝賀名刺交換会に参加で

す。  

 

朝までの在京当番を終え、羽田-能登便で帰郷です。の

と里山空港が視界不良の為、条件付きでのフライトで

したが、無事に到着しました。 

直ちに、輪島市新年祝賀名刺交換会に参加です。以前

から比べればコロナも落ち着き、輪島まだらや二十歳

の新成人のメッセージは新年祝賀会に花を添えまし

た。これから金沢へ‼︎ 

 

4日（水） 弔問や挨拶回りの合間に中能登町で

街頭活動です。  

 

金沢から戻り、弔問や挨拶回りの合間に中能登町で街

頭活動です。通行中のドライバーの皆さんからの激励

に寒さも吹っ飛びます。 

また、夕方に羽咋市経済団体合同新年互礼会に参加で

した。 

 

5日（木） 珠洲商工会議所新年互礼会に参加  

 

本日は珠洲市からスタートです。 

珠洲商工会議所新年互礼会に参加。新年に相応しい祝

賀の宴が開かれ、以前の暮ら取り戻しつつある中で、

状況に応じた感染対策も重要です。 

終了後、挨拶回りや新年会に参加です。また、珠洲市

内での街頭活動では大先輩の上田前県議が駆けつけ

て頂き、感謝致します。これから能登町を経由して、

夕方には輪島へ向かいます。 

 

5日（木） 輪島商工会議所新春懇談会に参加で

す。  

 

珠洲市から能登町へ‼︎ 

能登町では 3ヶ所にて街頭活動で皆様に新年のご挨拶

を行い、天坂西交差点では除雪で山盛りの雪が印象的

でした。本年もどうぞよろしくお願いします。 

夕方、輪島市へ‼︎ 

輪島商工会議所新春懇談会に参加です。コロナも落ち

着き、今年は地域経済にとって飛躍の年に繋がる事を

皆で誓いました。 
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6日（金） 七尾商工会議所新年互礼会に参加で

す  

 

七尾商工会議所新年互礼会に参加です。杉野新会頭の

体制がスタートしました。様々な厳しい現状はあるも

ののデジタル化や気候変動やグローバル経済の多様

化など国としても地域経済をしっかりと応援して参

ります。 

これまで長年にわたってご尽力を頂きました大林前

会頭には、ご慰労と感謝を申し上げると共に、引き続

き、大所高所からのご指導をよろしくお願いします。 

 

7日（土） 七尾市消防団第 3・4地区消防出初

式に参加です  

 

七尾市消防団第 3・4 地区消防出初式に参加です。地

域の安全安心を守る消防団の皆様には感謝致します。

近年、異常気象が頻発する中で、消防団の果たすべき

役割が年々大きくなっています。今後とも地域防災の

向上の為に、引き続き、ご尽力をお願いします。全力

で応援します。 

 

7日（土） 自身の企業後援会総会・懇親会に参

加です。  

 

自身の企業後援会総会・懇親会に参加です。国土交通

大臣政務官就任の御礼や海外出張、臨時国会、コロナ・

円安・エネルギーなどの物価高騰対策について国政報

告を行ないました。今年は統一地方選挙です。皆様の

ご協力をよろしくお願いします。 

 

9日（月） 二十歳の集いに参加された．新成人の

皆様、この度はおめでとうございます。  

二十歳の集いに参加された．新成人の皆様、この度は

おめでとうございます。 

また、今日まで、苦労の中でも愛情を込めて、育てて

頂いたご両親を始め、ご家族の皆様にも心からお祝い

を申し上げます。 

国土交通大臣政務官として危機管理の為、在京当番で

地元に戻れませんでしたが、これまでお支え頂いた多

くの方々に感謝を忘れずに、これから多くの経験や困

難を乗り越えて、故郷を応援できる素敵な大人に成長

する事を期待します。 

最後に私も同世代の二女の親であり、皆さんがご両親

の元に、生まれてきてくれた奇跡に「ありがとう」の

言葉を送ります。 
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9日（月） 国土交通大臣政務官として在京当番

です  

 

成人式に関係する両日は、国土交通大臣政務官として

在京当番です。その為、東京 5 大社の内、山王日枝神

社、靖国神社、東京大神宮へ参拝し、新成人の皆様の

今後のご活躍と国民の皆様の幸せと安寧を祈念を致

しました。 

 

10日（火） 松山外環状道路整備促進について

今年最初の要請対応です  

 

新年が明け、国交省にて愛媛県山本順三議員、長谷川

淳二議員、塩崎彰久議員同行にて中村知事より松山外

環状道路整備促進について今年最初の要請対応です。

昨年は 4 ヶ月半で 150 件もの要請対応を行いました

が、また、本日から一つ一つ丁寧に対応して参ります。 

夕方、公務として全国住宅産業協会賀詞交歓会に豊田

国交副大臣と共に参加でした。 

 

11日（水） 第 43次ソマリア海域へ派遣され

る海上保安庁隊員への出発式に際し、激励です。  

 

第 43 次ソマリア海域へ派遣される海上保安庁隊員へ

の出発式に際し、激励です。海賊事案などの海域への

警備の為に海上自衛隊護衛艦に同乗して、約半年間の

任務です。大変過酷な環境下での任務に頭が下がりま

す。日本を代表して無事に任務を完遂できる事を願い

ます。 

また、岸羽咋市長が来年度予算編成にかかる羽咋市の

国土交通省関係予算への要請の為、国交政務官室に来

訪して頂き、懇談です。 

昼に公務として港運関係 5団体合同賀詞交歓会に斉藤

国交大臣と共に参加です。夕方に公務として全日本不

動産協会など賀詞交歓会に斉藤国交大臣と共に参加。

終了後、直ちに北陸新幹線で帰郷です。 

 

12日（木） 宝達志水町新年互礼会に参加です。  

 

宝達志水町新年互礼会に参加です。今年は多くの新年

行事が行われ、以前の様な生活に戻りつつあります。

引き続き、状況に応じたコロナ感染対策を取り組んで
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参ります。 

宝達志水町は海や山の自然豊かな環境とイチジクや

すもも、ブドウや花木、米など、挙げればキリがない

ほど、優れた農産物にあふれています。また、農業を

始め、地場産業の振興や豊かな地域づくりと活性化に

全力で応援します。 

互礼会終了後、直ちに宝達志水町や羽咋市にて街頭活

動を通じて新年のご挨拶です。 

 

14日（土） 稲村県議新年の集いに参加です。  

 

朝の在京当番を終え、新幹線で帰郷です。金沢へ到着

後、直ちに、稲村県議新年の集いに参加です。皆さん

の応援をよろしくお願いします。 

 

14日（土） 七尾市文化協会新春のつどいに参

加です  

 

七尾市文化協会新春のつどいに参加です。表彰を受け

られた皆さま、誠におめでとうございます。これから

も各分野で芸の道を極めて頂きたいと思います。今年

は国民文化祭が本県で開催される事が、文化の振興と

発展に繋がる事を期待します。 

 

15日（日） 焼田宏明県議県政報告会&西田昭

二国政報告会が開催  

 

朝、始発で上京です。午後、焼田宏明県議県政報告会

&西田昭二国政報告会が開催され、私自身、在京当番

の為、残念ながら議員会館からリモートでの参加で国

政報告を行いました。 

焼田県議は今春の選挙を乗り越えれば、新たなステー

ジでの活躍も期待されます。引き続き、応援をよろし

くお願いします。 

 

16日（月） 国土交通省全国事務所長会議に政

務三役として参加です。  

 

国土交通省全国事務所長会議に政務三役として参加

です。国土保全や国民の命や暮らしを守る為に、全国

各地で職責を果たされる皆様に感謝致します。これか

らもしっかりと連携して取り組んで参ります。 

また、国光あやの議員同行にて茨城県国道 6 号牛久土

浦バイパス整備促進について要請です。 
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夕方、所管である全国ハイヤー・タクシー連合会等賀

詞交歓会に斉藤大臣と豊田副大臣と共に参加でした。 

 

17日（火） 自民党本部農林関係部会に飼料価

格高騰等に関する緊急要請の為に参加  

 

自民党本部農林関係部会に飼料価格高騰等に関する

緊急要請の為に参加です。畜産・酪農や養鶏産業の支

援の為に、昨年も様々な支援に取り組んでいますが、

年明け以降も配合飼料の価格も相当厳しく、9 月に行

っていた緊急特別対策を本年以降にも継続して欲し

い旨、提言をさせて頂きました。これからも畜産・酪

農や養鶏産業の経営支援の為に取り組んで参ります。 

本日は 2 件の要請活動です。 

橘慶一郎議員、小森卓郎議員同行にて金沢福光連絡道

路、金沢東部環状道路整備促進について要請です。神

谷内町~月浦町間については年内開通目標で取り組み

ます。また、古屋圭司議員同行、金子俊平議員紹介に

て岐阜県濃飛横断自動車道整備促進について要請で

す。 

陳情後に改めて宮崎金沢市議会議長が就任挨拶にて

来訪頂きました。多忙ですが、頑張って下さい。 

また、2 団体の年賀行事として観光関係者新春交流会

に斎藤大臣、石井副大臣と共に参加。引き続き、日本

バス協会賀詞交歓会に斎藤大臣と共に参加でした。 

 

18日（水） 国交省へ 2件の要請対応と Web

会議に参加です。  

 

本日は午前中、議員会館にて執務。 

午後から国交省へ 2件の要請対応と斉藤大臣をはじめ

政務三役として全国の地方整備局長との Web 会議に

参加です。 

各地域の情勢や取り組みなどを説明聴取。質疑応答で

す。私自身、安全危機管理担当として、知床遊覧船事

故に対して発生から 9 ヶ月間、ご家族の方や様々な対

応及び広い海域の捜索活動など大変な尽力で活動さ

れている皆様に謝意を申し上げ、まだ発見されていな

い行方不明者の捜索と対策強化の要請をさせて頂き

ました。 

また、(公明)金城泰邦議員同行にて沖縄県道路整備及

び高速道路料金の割引きについて要請と山本啓介議

員同行にて長崎県平戸市西九州自動車道整備促進に

ついて要望でした。 
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19日（木） 深澤陽一議員同行にて静岡県国道

469号・富士治山治水事業整備について要請で

す。  

 

今日は公務の合間に議員会館にて健康診断を受けま

した。内科の先生から何処か悪い所は、気にかかる所

は、との問いに別にありません。と答えてみたものの、

色々ある様な、無い様な。 

健康に気をつけて頑張ります。 

午前中に、深澤陽一議員同行にて静岡県国道 469 号・

富士治山治水事業整備について要請です。 

富士山の大沢川の土石流は古くから「富士の雪代」と

恐れられ、土砂災害の歴史が今なお続き、大沢崩れか

らの土石流の発生は、現在でも継続的に発生しており、

年平均 14 万 m3 にも及ぶ土砂をもたらすそうです。 

面会やレクを終えて、石川県建設業協会合同新年会に

参加の為、金沢へ‼︎ 

翌日、始発で上京します。 

 

20日（金） 朝の新幹線で上京して、トラック輸

送振興議員連盟総会に参加です。  

 

朝の新幹線で上京して、トラック輸送振興議員連盟総

会に参加です。 

国交省へ向かい、要請対応です。伊藤忠彦議員同行に

て愛知県西知多道路整備促進についてでした。 

国土交通省自動運転戦略本部へ斉藤大臣と共に政務

三役として参加です。自動軍転を普及させる為に地方

を含めた実証実験を行い、短期間の実証ではなく、持

続的な運行が重要。実証実験で明らかになった課題を

関係各局で共有してほしい旨提言です。 

石川県行政書士会の役員の皆さんが表敬訪問でした。

政務官室へ来訪頂き感謝致します。 

(向井隆会長、濱田隆弘副会長、谷川竜一総務・経理部

長、吉田美緒業務部長、中川幸雄理事、宇野敏彦理事) 

表敬訪問が終了後、今度は新幹線で地元に戻ります。 

 

21日（土） 早朝、自民党輪島支部の皆さんと共

に輪島市内にて街頭活動です。  

 

早朝、自民党輪島支部の皆さんと共に輪島市内にて街

頭活動です。宮下支部長や梶前輪島市長らと時折、雪

が舞い降る中で訴えでした。 

引き続き、馳知事が宮下後援会事務所へ駆け付け、「能

登の為にぜひ頑張ってほしい」と激励を頂きました。 

後援会事務所開きには谷本前知事を始め首長、県議、

元職や地元経済界など多くの方々が、輪島・能登の発

展に絶対に必要な人材として、情熱を燃やす宮下候補

の支持を訴えました。 

皆様のご支援をよろしくお願いします。 
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21日（土） 宮下後援会事務所開きを終えて、途

中、三井駅に立ち寄り、休憩タイムでした。  

 

宮下後援会事務所開きを終えて、途中、三井駅に立ち

寄り、休憩タイムでした。皆さんと昭和 40 年代の SL

の写真を見ながら談笑し、三井の里へ‼︎ 

こたつでホッコリとランチタイムです。皆様もお近く

に来たらお越し下さい。午後からは輪島・穴水クリー

ンセンター竣工式に出席予定です。 

 

21日（土） 輪島・穴水クリーンセンター竣工式

に出席です。  

 

輪島・穴水クリーンセンター竣工式に出席です。新た

に燃えるゴミを一元化し、様々な基準を守る安定した

廃棄物処理施設として、また、地域に寄り添い CO2 を

削減して低炭素社会に貢献する施設として、本年 1/1

から本格稼働しています。能登の自然環境を守り続け

る為に、しっかりと支援をして参ります。 

 

21日（土） 七尾市内にて街頭活動  

 

明日の通常国会開会に備え、七尾市内にて街頭活動を

行い、のと里山空港午前便で上京します。 

 

22日（日） ふるさと祭り東京が 3年ぶりに開

催され、東京ドームへ立ち寄りました。  

 

ふるさと祭り東京が 3年ぶりに開催され、最終日の為、

東京ドームへ立ち寄りました。石川県から出店されて

いる店舗を回り激励です。全国の物産展がひしめく大

変な賑わいの中で、本県の食や伝統工芸を熱心に PR

して頂きました。本当にご苦労様です。 
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22日（日） 高田川部屋千秋楽祝賀会に参加で

す。  

 

大相撲初場所を終えて、高田川部屋千秋楽祝賀会に参

加です。地元、七尾市出身輝関が在籍しており、今場

所は残念ながら、2 場所続けての勝ち越しとはいきま

せんでしたが、来場所につながる内容だったと思いま

す。これからも輝関の活躍がふるさとの皆さんの元気

に繋がる様に期待します。 

 

23日（月） 第 211回通常国会が開会しまし

た。  

 

第 211 回通常国会が開会しました。会期は 6/21 まで

の 150 日間。少子化対策やコロナ感染症の 5 類化に伴

う医療体制や公費支援の見直し、地域経済再生に繋が

る様々な物価高騰対策などの予算の年度内成立を目

指して政府・与党一丸となって取り組んで参ります。 

 

24日（火） 全日本トラック協会賀詞交歓会に

斉藤国交大臣、古川政務官と共に公務として参

加です。  

 

全日本トラック協会賀詞交歓会に斉藤国交大臣、古川

政務官と共に公務として参加です。コロナ禍で日本経

済を支え続けてこられた物流業界、今年は更なる飛躍

になる様に国交省としても応援致します。 

本日は 3 件の要請対応です。 

宮澤博行議員同行にて静岡県掛川市長より、国道 150

号 4 車線化整備・事業化について要請です。 

遠藤利明議員紹介にて山形市長より、河川改修、道の

駅・国道 112 号整備促進について要請です。 

青木・高見議員紹介にて島根県知事より山陰自動車道

整備・事業化について要請でした。 

 

25日（水） 衆議院本会議にて代表質問と 2件

の要請対応と団体の賀詞交換会対応でした。  

 

全国各地で大寒波で様々な影響が出ています。お出か

けの際には、充分にお気を付け下さい。 

本日は衆議院本会議にて代表質問と 2件の要請対応と
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団体の賀詞交換会対応でした。 

宮下一郎議員同行にて長野県飯田市長より国道153号

バイパス整備事業化について要請。 

次に、平井・瀬戸議員同行にて香川県知事より高松環

状道路、高松港、四国新幹線など要請です。 

また、全国トラック交通共済協同組合連合会賀詞交歓

会に豊田国交副大臣と共に参加。 

次に、日本船主協会、日本造船工業会賀詞交歓会に斉

藤国交大臣、古川政務官と共に参加でした。 

 

26日（木） 議員会館での執務を終え、昼に本年

初の宏池会定例会に参加です。  

 

先日からの寒波の影響で漏水や断水で不自由な生活

を強いられている地域住民の皆様にはお見舞いを申

し上げます。関係機関と共に復旧や除雪体制の支援の

為に全力で取り組んで参ります。 

本日は午前中、議員会館での執務を終え、昼に本年初

の宏池会定例会に参加です。林座長より「ウサギは長

い耳で危機を察知し逃げるが、政治はいち早く危機対

応をしなければならない」と一人一人が危機意識を持

って岸田総理を支える様に結束を誓いました。 

衆議院本会議にて代表質問です。(所要時間 3 時間 40

分)議場内にて質疑聴取です。 

夕方、3 年ぶりに開催された港湾関係団体新春賀詞交

歓会へ石井国交副大臣、古川政務官と共に参加でした。 

 

27日（金） 県当局や 12市町各首長より寒波

による被害状況を伺い、関係当局への要請や手

続きの簡素化などを調整  

 

先日からの寒波の影響により、水道管の破裂、凍結に

伴う断水で、多くの地域住民の皆様が不自由な生活を

強いられています。昨日から県市町を始め、様々な関

係の皆様が復旧や給水対応や除雪等の為にご尽力頂

き感謝致します。 

在京にて、県当局や 12 市町各首長より寒波による被

害状況を伺い、関係当局への要請や手続きの簡素化な

どを調整。大変な状況が続きますが、引き続き、皆様

のご協力をよろしくお願いします。 

また、週末は国交政務官の危機管理対応として在京に

て地元に戻れませんが、関係当局と連携をとりながら

取り組んで参ります。 

本日は 3 件の要請対応です。 

⚫ 宮崎・金城議員同行にて沖縄西海岸道路整備事業

化について要請です。 

⚫ 木村次郎議員同行にて青森・弘前市長より青森県

国道 7 号 4 車線化整備について要請です。 

⚫ 務台俊介議員同行にて長野県松本糸魚川連絡道

路整備促進について要請でした。 
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29日（日） 輪島マリンタウンにて、巡視船のと

号による災害派遣給水支援を実施してます。  

 

輪島マリンタウンにて、荒天でうねりが強い中、海上

保安庁 巡視船のと号による災害派遣給水支援を、実

施してます。給水車は自衛隊です。引き続き、国の機

関の連携で取り組んで参ります。また、寒波の影響で

昼夜を問わず復旧対応にご尽力頂く関係の皆様に感

謝致します。断水や漏水も徐々に解除されていますが、

引き続き、体調に気を付けてよろしくお願いします。 

 

31日（火） 本日は衆議院予算委員会 集中審

議 2日目です。  

 

本日は衆議院予算委員会 集中審議 2 日目です。 

また、県選出国会議員に対して金沢開発協議会より中

央要望として懇談会に参加です。引き続き、国交省に

て 3 件の要請対応です。 

小森卓郎議員同行にて金沢市長、金沢市の道路・河川・

港湾について要請対応です。 

金子俊平議員紹介にて中部縦貫自動車道整備促進に

ついて要請です。 

千葉市長よりスマート IC アクセス道路整備促進につ

いて要請でした。 

 


